

France : nouvel appel à la solidarité avec Cuba après l'ouragan Ian



Coopération Cuba France

Paris, 6 oct (RHC) L'association Cuba Coopération France (CubaCoop) a réitéré aujourd'hui son appel urgent à la solidarité avec l'île pour soutenir ses efforts de redressement suite au fléau dévastateur de l'ouragan Ian.

Le peuple cubain a besoin de notre aide", a souligné Michel Humbert, vice-président de l'organisation, dans l'hebdomadaire La lettre électronique Hebdo, qui touche parvient à des milliers d'abonnés.

En ce sens, il a rappelé qu'après la campagne lancée peu après le passage de Ian la semaine dernière dans l'ouest de la nation antillaise, CubaCoop a transféré un premier don de 17 000 euros.

Nous renouvelons l'appel à la solidarité pour soutenir l'île le plus rapidement possible et nous remercions tous ceux qui ont contribué", a souligné M. Humbert.

L'ouragan a frappé la partie occidentale du pays des Caraïbes le 27 septembre avec des vents de 200 kilomètres/heure et de fortes précipitations, faisant des victimes et causant d'importants dégâts.

L'association française a rappelé que Cuba fait face à "un cyclone permanent" depuis plus de 60 ans, en référence au blocus économique, commercial et financier que lui imposent les États-Unis, un encerclement qui s'est intensifié même en pleine pandémie de Covid-19.

En ce qui concerne l'Ian, elle a regretté ses conséquences, telles que la destruction ou les graves dommages causés aux habitations, aux installations publiques et aux cultures, ainsi que les effets sur le système électrique national. Ce sont de dures conséquences pour la population, qui aggravent celles accumulées par le blocus américain, a-t-il averti.

La lettre électronique Hebdo a souligné la réponse de Cuba à l'ouragan dévastateur, de la mobilisation des autorités à la solidarité entre voisins. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301142-france-nouvel-appel-a-la-solidarite-avec-cuba-apres-louragan-ian>



Radio Habana Cuba